



大町 幸助さん  
(大沢・86歳)

## ゲートボールが一番の楽しみ

★どんな仕事をしていますか  
学校を卒業してから六年ほど大浦で大工の修行をし、その後大沢の捕鯨会社などを経て四十五歳で建設業を始めました。それからは七十五歳くらいまで三十年働いていました。

★宝物は何ですか  
日中戦争に行った時に総理大臣からいただいた勲章や懐中時計、ゲートボールで入賞した時

のトロフィーが宝物で、居間に飾っています。

★元気の秘けつは何ですか  
好き嫌いななく何でもよく食べることですかね。それから、医者の方の勧めで毎晩寝る前に、ニンニクを刻んで入れた焼酎を少量飲んでいきます。体のことを考えて、たばこも酒もやめましたね。

★楽しみは何ですか  
趣味のゲートボールとベタンクです。最近はおなかな人が集まらないのでできませんが、毎日のようにやっています。機会があればまたやりたいですね。

## イラスト



# みんなのスペース



すずき わかなちゃん  
(山田第二保育所・6歳)

## わたしのゆめ

大きくなったらケーキ屋さんに働きたいな。大好きなイチゴのケーキを作りたいの。

## 投書

どんなことでも結構です。どしどしお寄せください。

## 来年の産業祭りに期待

先日開催された産業まつりは、産業まつりというよりも、夜店に行ったような気分になりました。農水産物が少なく、出店も去年より減ったような気がしました。来年はぜひ盛大な産業まつりになってほしいものです。

ペンネーム・よっちゃんばば (織笠・?歳)

## 余韻残る秋のイベント

自然が織り成す秋の紅葉美は人間技では表現できない鮮やかさがあります。そんな秋に、さまざまなイベントが開催され、わたしは家にじっとしていられます。駅伝大会や産業まつりを皮切りに、かつて孫が通った船越保育園の収穫祭、町民芸術祭など戸外に出る機会が多くありました。どのイベントも好天に恵まれ、主催者は胸をなで下ろしたに違いありません。

## 広報での情報が楽しみ

いつも広報楽しく読んでいます。「えっ、山田にこんな所が」「こんなイベントあるんだ」「同級生結婚したの」「赤ちゃん生まれたんだ」など、広報でいろいろな情報を知ることができず。これからもチョットした出来事などを知ることができれば、広報を楽しみにしています。

平山亜都子(豊間根・26歳)

## 役場の職員間の連携を

わたしは毎日のように思うことがありません。大浦街道の側溝に枯葉などが入り、雨が降ったときには詰まって雨水が道路に流れてきます。役場職員が毎日のように水道貯水池に監視や、その他の用事などで来ていると思います。職員が余るくらいいい

## 三時の時報に鐘の音を

毎日五回流れて時刻を知らせてくれるチャイム。以前、三時のチャイムにはラジオ体操も流れていました。現在流れている

チャイムも五回のうち四回は同じメロディーで、味気ないような気がします。今年はオランダ王国ザイスト市との友好都市締結三周年とのことです。三時のチャイムはザイスト市の教会の「鐘の音」を流したら楽しいし、交流にも一役買えるのではないかなと思います。

ペンネーム・北っ子 (山田・?歳)

チャイムなど新たな定時放送に対応することが難しい状況ですので、ご理解願います。

◆ 秋深く冬將軍も間近かな 佐藤菊實(荒川・75歳)  
◆ カサカサと木の葉散る音のさびしさに 日増しに山肌見えてくる 百花(荒川・?歳)  
◆ コスモスは風吹くまゝに波打ちて 野のパレットにいろ混ぜ合はす さとうみえこ(大沢・83歳)  
◆ 夕焼けや鴉一声飛んでゆく 古藤野強(豊間根・78歳)  
◆ 横浜のいとこがくれし シルバーカー まだまだ大丈夫と思いが 今じゃ私の伴侶です 感謝しながら使っています 甲斐谷セチ(八幡町・88歳)  
◆ ようように色染むる秋 思惟の丘に文化は光り 人等つどい来 千代川貞(大沢・77歳)  
◆ 紅葉狩り野原で食すおべんとう 佐々木エミ子(飯岡・?歳)  
◆ 澄みわたる屋根の向ふに十三夜 路線バス間を心のみぬ 菊地サカエ(織笠・89歳)  
◆ 八十路にて病に臥する我なれど 仏に縋る老いのさびしさ 佐々木つとむ(中央町・82歳)